

3. Luego en las vísperas de la guerra y en sus primeros días, “El Nacional”, de México, ha publicado –bajo el pretexto ridículo de dar “material a discusión sobre la guerra (...)– algunos de los vómitos antisoviéticos de Trotsky, donde él hace sin duda ninguna el juego al imperialismo anglo francés yanki, en la preparación de una atmósfera antisoviética en México y América Latina, sobre todo entre las capas pequeño burguesas de izquierda.

4. Además de eso, desde que ha llegado a México, Trotsky y sus compinches han empezado la publicación de una revista especial “Clave” y de series de artículos provocadores en diarios y revistas reaccionarias, “Últimas Noticias”, “Hoy”, “Excélsior”, etc. cuyos objetivos son sobre todo dividir el movimiento obrero, el movimiento popular, preparar atentados terroristas en contra de líderes proletarios y populares revolucionarios, sembrar la confusión, ayudar [a] la lucha de las empresas y trust imperialistas expropiados por Cárdenas contra el pueblo de México, etc.

¿Qué es el trotskismo en América Latina?

En nuestros países semi coloniales, coloniales o dependientes del imperialismo, el trotskismo es una banda de agentes del imperialismo, encargada de provocaciones para impedir el frente popular anti imperialista y su alma –el frente obrero unificado–; para desagregar e impedir el desarrollo de los Partidos Comunistas; para desmoralizar, corromper y, si no es posible eso, asesinar, liquidar física y políticamente de cualquier forma [a] los líderes revolucionarios más sinceros, honestos y populares; para frenar el movimiento revolucionario y tentar liquidarlo con putschs y demagogias de “izquierda” provocadoras, etc.

Hechos numerosos los prueban.

1.- Confesión de un bandido trotskista

